

Presseinformation

Steinbach-Hallenberg, 19. Juni 2018

Rhön-Rennsteig-Sparkasse fördert das 11. Burgfest der Stadt Steinbach-Hallenberg mit 5.000 Euro

Die stellvertretende Vorstandsvorsitzende der Rhön-Rennsteig-Sparkasse, Annette Theil-Deininger, übergab gemeinsam mit Michael Kraus, Leiter Unternehmenskommunikation, am 19. Juni 2018 an den Bürgermeister von Steinbach-Hallenberg Christian Endter einen Förderbetrag in Höhe von 5.000 Euro.

Im Vorfeld des erfreulichen Termins haben die Verantwortlichen um das Stadtoberhaupt ein attraktives und abwechslungsreiches Programm zusammengestellt, das für alle Alters- und Interessensgruppen eigene Höhepunkte bietet. So können sich die Besucher auf Burgfest-Rummel und Chormusik freuen, können ins Mittelalter eintauchen oder eine Feuer-Show bestaunen, erleben einen Burgfestumzug und ein nächtliches Feuerwerk.

Das regionale Finanzinstitut betrachtet die Unterstützung für den kulturellen Höhepunkt als Teil seines regionalen Engagements und der Gemeinwohlorientierung. Die kulturelle Förderung stellt damit – neben weiteren Bereichen – einen Schwerpunkt dar. So unterstützte die Rhön-Rennsteig-Sparkasse im Jahr 2017 allein kulturelle Initiativen, Projekte und Maßnahmen mit rund 166.000 Euro.

Annette Theil-Deininger betonte bei der Übergabe, dass die Sparkasse als verlässlicher und regional verankerter Finanzpartner auch weiterhin aktiv und nachhaltig die Entwicklung vorantreiben möchte. Gemeinsam mit Bürgermeister Christian Endter, den Bürgerinnen und Bürgern, den zu erwartenden Gästen und Besuchern sowie mit den vor Ort tätigen Filial-Mitarbeitern freut man sich aber nun auf ein erfolgreiches und spannendes 11. Burgfest in Steinbach-Hallenberg.

1.647 Zeichen (mit Leerzeichen, mit Überschrift)

Michael Kraus
Rhön-Rennsteig-Sparkasse
Leiter Unternehmenskommunikation
Tel. 03693/468-1040, Fax. -1029
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de